

Periódico La Prensa Exige Democracia en Nicaragua

MANAGUA, junio 24 (EFE).— Los dueños del diario opositor "La Prensa", clausurado indefinidamente por las autoridades sandinistas, demandaron hoy del gobierno de este país la "inmediata democratización" de Nicaragua y la reapertura del periódico.

A tres días para que se cumpla el primer año del cierre, la presidenta de la directiva de "La Prensa", Violeta viuda de Chamorro, dirigió hoy una carta al "presidente" Daniel Ortega, recordando el "triste aniversario para la libertad y democracia en Nicaragua".

El 26 de junio del año pasado, el gobierno nicaraguense clausuró indefinidamente el periódico, fundado hace más de 60 años, acusándolo de ser "portavoz de la Administración Reagan".

En la nota a Ortega, Violeta de Chamorro expresa que los editores del rotativo habían "alentado esperanzas" de que el Plan Arias del Presidente de Costa Rica, "traería la democratización para Nicaragua".

La viuda de Pedro Joaquín Chamorro Cardenah, asesinado el 10 de enero de 1978, agregó que la discusión de la iniciativa de paz del gobernante costarricense "traería el restablecimiento del ejercicio de las libertades públicas, cortadas drásticamente hace más de cinco años".

"La reapertura de La Prensa", la reaparición de todos los demás medios de información suprimidos en Nicaragua, así como el restablecimiento y vigencia plena de los derechos humanos de los nicaraguenses, habría sido un logro para esa cumbre", (Esquipulas II) dijo Violeta de Chamorro.

La presidenta de "La Prensa", una vez más, en nombre de los propietarios del periódico, rechazó los cargos y acusaciones "improbados" que el gobierno sandinista ha reiterado.

Explica que durante este año, el periódico ha subsistido vendiendo sus vehículos, escritorios, máquinas de escribir, materias primas, montacar-

—Favor pase a la página 23.



REUNION OPEP. Viena, junio 25. El Ministro del Petróleo de Irán, Gholanreza Adszadeh, izquierda, antes de comenzar la cumbre, se entrevista con periodistas. (Reuter).

Gobierno Bolivia no Reducirá el Comercio con Chile

LA PAZ, junio 25 (UPI).— El gobierno no adoptará medidas específicas para reducir o eliminar el comercio de productos chilenos en Bolivia, dejando a la ciudadanía la decisión de adquirir o no productos de ese país, según declaraciones oficiales. Los bolivianos inicia-

ron un boicot a la compra de productos importados o manufacturados en Chile en gesto "patriótico" y de "dignidad" después que el gobierno militar de ese país rechazó una propuesta para resolver la mediterraneidad de Bolivia.

La decisión oficial de no tomar medidas concretas sobre aquella materia se desprende de declaraciones del ministro de Industria, Comercio y Turismo, Fernando Moscoto.

"Cada boliviano, de manera concienzuda, debe dejar de consumir los productos chilenos, sin esperar disposición alguna de autoridades nacionales, regionales o comunales", dijo el ministro.

—Favor pase a la página 23.

Weinberger pide a URSS Retire Apoyo a Vietnam

BANGKOK, junio 25 (UPI).— El secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, desafió hoy a la Unión Soviética a que demuestre que desea la paz mundial dejando de respaldar la ocupación vietnamita de Camboya.

"Yo creo que los soviéticos, si realmente sienten las cosas que están diciendo por todas partes sobre lo dedicado que están a la paz mundial, podrían demostrarlo claramente en esta parte del mundo retirando su apoyo a Vietnam", manifestó Weinberger en una conferencia informativa.

Sin el respaldo soviético, Vietnam no podría.

—Favor pase a la página 13.

Chile Dispuesto a Instalar Base de Misiles en Frontera

LA PAZ, junio 24 (AP).— El vespertino local "Ultima Hora" informó en su edición de ayer que el gobierno de Chile estaría estudiando la posibilidad de instalar una base para misiles Stinger en las proximidades de su frontera con Argentina.

La información, con-



WALDHEIM. Vaticano, junio 25. El Presidente Kurt Waldheim con el Papa Juan Pablo II, capturados durante una audiencia privada. Mientras en las afueras hay una ola de protestas por la visita de Waldheim a esta ciudad. (Cable-foto AP).

titular en primera página, dice: "Preocupantes planes fronterizos revela la presunta carta de Pinochet", agrega que el gobierno chileno estaría dispuesto a autorizar el uso de su territorio para que Estados Unidos pueda realizar pruebas de cohetes crucero y a ceder un sector de sus aguas territoriales para el entierro de desechos nucleares.

El vespertino aclara que su información se basa en "una comunicación confidencial, de

—Favor pase a la página 13.

Café Cierra Con Baja

NUEVA YORK, junio 25 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 23 a 200 puntos en la lonja local. Se vendieron 2,787 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	101.00
El Salvador	101.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	102.50

Intercambio Internacional Sobre Desarrollo de Café

BOGOTA, junio 25 (DPA).— La celebración del 60 aniversario de la fundación de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia permitirá el encuentro, en la ciudad de Medellín, de expertos de los más importantes países productores del grano, quienes aprovecharán la ocasión para intercambiar conceptos so-

bre el desarrollo del mercado internacional del bebestible.

Aunque el objetivo del encuentro es conmemorar la fecha y no realizar una "cumbre", se da por descontado que los delegados se servirán de la oportunidad para aclarar criterios, en momentos en que las

—Favor pase a la página 13.

Jóvenes Venezuela Piden se Defina Política Hacia Cuba

CARACAS, junio 25 (UPI).— Un grupo de jóvenes venezolanos, en su mayoría estudiantes universitarios, solicitó al Presidente Jaime Lusinchi una definición, que clarifique la política gubernamental frente al gobierno cubano.

Una representación juvenil acudió al palacio del gobierno de Miraflores, donde entregó a la secretaria privada de la Presidencia, Blanca Ibáñez, un documento en el cual pidió que

—Favor pase a la página 23.

Descubren Complot Militar Contra Pdte. de Guatemala

GUATEMALA, 25 de junio (EFE).— El ejército de Guatemala expulsó a dos oficiales e investiga a otros 34 que podrían ser sancionados de igual forma, por "complot contra el Presidente de la República".

Una oficina de información militar enviado hoy a los medios de información identifica a los ya expulsados como el teniente coronel César Francisco Nájera Avendaño y mayor Gustavo Adolfo Díaz López, am-

Un comunicado de la

—Favor pase a la página 19.

Rechazan el Terrorismo en Funeral en Barcelona

BARCELONA (España), junio 25 (EFE).— Un rechazo general contra el terrorismo se manifestó hoy en el multitudinario funeral por las 18 víctimas del atentado ocurrido el pasado viernes en Barcelona (nor-

deste español), cuando estalló un coche-bomba en el aparcamiento del centro comercial "Hipercor".

Asistieron al acto el Presidente del gobierno

—Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

Autorizan Regreso a Chile de otros 22 Exiliados

SANTIAGO, junio 25 (UPI).— El gobierno dio a conocer hoy una nueva lista de 22 exiliados chilenos a quienes se les permitirá regresar al país.

En la nómina dada a conocer por el Ministro del Interior, Ricardo García, no figura ningún dirigente político opositor.

La lista se suma a otras que el gobierno ha dado a conocer desde que a fines del año pasado el Presidente Augusto Pinochet anunciara el término del exilio que en ese momento afectaba a más de 3.000 chilenos.

Según las cifras oficiales, aún tienen prohibición de regresar a Chile 529 personas, en su mayoría dirigentes políticos durante el gobierno del Presidente Salvador Allende, derrocado por

—Favor pase a la página 45.



PROTESTAS. Jerusalem, junio 25. Manifestantes se reúnen en las afueras de la misión diplomática del Vaticano, en Jerusalem, para protestar por la visita de Kurt Waldheim al Vaticano. (Cable-foto AP).